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EN LOS ÚLTIMOS DÍAS SE REALIZÓ UNA REUNIÓN EN EL MUNICIPIO QUELLONINO, 

MUNICIPALIDAD DE QUELIÓN

  

Revisan avances de diseño 
del plan maestro de aguas 
lluvias para Quellón 
En su fase final se encuentra la consultoría del 
instrumento que permitirá planificar el desarrollo de 
la zona urbana de la comuna. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.dl 

jerca del final se en- 

C uentra la consulto- 
ría para formular y 

elaborar el Plan Maestro 
de Evacuación y Drenaje 
de Aguas Lluvias en la co- 
muna de Quellón, lo que 
permitirá contar con un 
instrumento de planifica- 
ción concordante con el 

proceso de planificación 
comunal que responda a 
las necesidades sociales y 
ambientales en esta mate- 
ria. 

La iniciativa que fuead- 
judicada en septiembre de 
2022 considera fotografía 
aérea y catastro en fase ini- 
cial, diagnóstico de redes 
existentes y análisis de las 
posibles soluciones en 
cuanto a drenaje y sanea- 
miento de las aguas llu- 
vias. Los resultados del es- 

tudio servirán de base pa- 
ra decidir y llevar a cabo la 
ejecución futura de pro- 
yectos de inversión. 

Para revisar los avances 
de este estudio que con- 
templa un desembolso de 
428 millones 297 mil 718 

pesos, en los últimos días 
se realizó una reunión en 
el puerto sur chilote entre 

profesionales de la Direc- 
ción de Obras Hidráulicas 
y el municipio. 

Patricio Meneses, direc- 
torregional de la DOH, ex- 
plicó que “Quellón es la 
parte más austral de la re- 
gión donde se está ejecu- 
tando este tipo de proyec- 
to: Plan Maestro de Aguas 
Lluvias y la importanc 
radica en que los planes 
maestros deberían conso- 
lidarse como un instru- 
mento de planificación te- 
rritorial”. 

  

Además, el profesional se- 
ñaló que “en el fondo lo 
que buscamos es orientar 
normativamente todo el 
desarrollo urbano que ten- 
ga soluciones de aguas llu- 
vias en lo sucesivo y no 
tengamos que enfrentar 
situaciones deinundación 
enel futuro. Estos son pro- 
yectos de largo aliento, pe- 
ro es importante partir 
hoy”. 

Meneses detalló que en 
laregión solo existen cinco 
ciudades con planes maes- 
tros y el de Quellón es el 
sexto que se está generan- 
do. 

“Tenemos sectores 

complejos como el de Piti- 

huin que hay que entrara
priorizar, queson sectores 
que se inundan histórica-
mente y hay que buscar
una forma de solucionar-
lo. El plan maestro nos va
a entregar una ingeniería
conceptual, una línea de
base y va a ser positivo pa-
ra la parte centro de Que-
llón”, puntualizó el profe-
sional. 

En este sentido, Clau-

dio Barudy (indep.), alcal-
de de Quellón, expuso que
“el estudio está por termi-
nar, está en la última fase
para que se presente el in-
forme final. Hay que tener
claro que son estudios 
donde se planifican los di-
seños para ir desarrollan-
do en el tiempo, noes algo
que se haga ahora, pero a
pesar de eso son instru-
mentos de planifica: 
sumamente importante”. 

Junto con ello, el jefe
comunal afirmó que “este
es un instrumento de pla-
nificación que vamos a te-
ner presente cada vez que
sepretenda diseñar o cons-
truir. Son muchos actores 
los que tienen que conver-
ger, pero vamos a tener un
Plan que nos vaa permitir
identificar dónde tenemos 
que hacer una obra”. % 

    

  

Gestionan proyectos de 
emergencia para retomar 
normal atención en “muni 

cEDIDR. 
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ENSANTIAGO SE CONCRETÓ UNA CITA ENTRE EL ALCALDE, EL GOBERNADOR Y LA SUBDERE. 

Subdere se 
comprometió a 
agilizar análisis 
de iniciativas de 
Puqueldón. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolina.larenasClaestrellachiloe.cl 

dos semanas del in- 

A: que destruyó 
:n un 50% el edificio 

ylo dejó prácticamente inu- 
tilizable, avanzan las gestio- 
nes para lograr retomar la 
normalidad del funciona- 
miento del municipio. 

Incluso, con el compro- 
miso de presentar esta se- 
mana dos proyectos de 
emergencia que le permitan 
habilitar recintos para la 
atención de público terminó 
una reciente reunión entre 
elalcalde lemuyano, Alejan- 
dro Cárdenas (indep. por 
Rep.) y el jefe de la división 
de municipalidades de la 
Subsecretaría de Desarrollo 
Regional y Administrativo 
(Subdere), Francisco Pino- 
chet. 

Se trata de proyectos del 
Programa de Mejoramiento 
Urbano de Emergencia por 
168 millones de pesos cada 
uno, queestán relacionados 

con la reposición de redes 
eléctricas y de conectividad 
digital, y el otro, con limpie- 
za y adecuación de las insta- 
laciones que se quemaron 
del municipio. 

Enestesentido, eljefeco- 
munal sostuvo que “tuve 

    

mess 

ELINCENDIO DESTRUYÓ OFICINAS MUNICIPALES LEMUYANAS. 

una reunión con Francisco 
Pinochet de la Subdere y 
creo quesalió todo bien, hay 
unos PMU de emergencia 
que tenemos que presentar 
los proyectos y creo que eso 
va a ser positivo. Tenemos 
que presentar los proyectos 
a más tardar de aquíal vier- 
nes de esta semana”. 

Igualmente, Cárdenas 
expuso que “todo esto para 
habilitar oficinas y habilitar 
otros espacios para poder 
trabajar porque en este rato 
estamos hasta sin internet, 
estamos solamente con telé- 
fonos. Está el compromiso 
deevaluarlos proyectos que 
nosotros presentemos para 
quenos pasen los dineros”. 

  

   
Uno de los temas que tam- 
bién estuvo presente en la 
reunión fue la forma de con- 
tar con financiamiento para 
el futuro edificio consisto- 
rial, proyecto que unavezes- 
té terminado podría ser pre- 
sentado al Fondo de Recons- 
trucción de Ciudades, un 
programa especial Subdere   

para los recintos municipa- 
les siniestrados. 

“Vamos a presentar a fu- 
turo un proyecto de cons- 
trucción deun edificio con- 
sistorial nuevo y eso va en 
camino. Hay una línea espe- 
cial de financiamiento que 
ellos no la usan mucho por- 
que no siempre se quema 
un edificio consistorial, así 
es quetenemosesa línea, así 
es que si avanzamos rápido 
con la supervisión de ellos, 
lo vamos a tener lo más 
pronto posible”, describió el 
alcalde. 

También puntualizó que 
espera que no serepita una 
situación como la vivida en 
Dalcahue que tras seis años 
delincendio del edificiomu- 
nicipal aún no cuentan con 
uno nuevo. 

Quien también formó 
parte de este encuentro fue 
elgobernador regional, Ale- 
jandro Santana (RN), tras el 
que valoró la disposición de 
la Subdere para apoyar al 
municipio para que pueda 
seguir brindando soporte a 
los vecinos de la comuna.
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